

Nachruf

Die Gemeinde Westerheim trauert um

Max Koch

der am 22.02.2025 plötzlich verstorben ist.



Herr Max Koch gehörte von 1972 bis 1984 dem Gemeinderat Westerheim an. In dieser Wahlperiode galt es die Gebietsreform mit Leben zu füllen und sachgerecht zu entscheiden. Max Koch hat dabei richtungsweisend und konstruktiv mitgewirkt. Er bewertete mit Weitblick aber auch durchaus kritischer Sicht die verschiedensten Themen und vor allem die Finanzen.

Besonders hat er sich mit seinen Talenten, dem Zimmererhandwerk und als Westerheimer Musikant für die Belange der Heimatgemeinde und die Vereine eingesetzt und engagiert.

Seine Besonnenheit, seine Hilfsbereitschaft und seine äußerst gesellige Persönlichkeit führten zu großer Wertschätzung in der Gemeinde aber auch weit darüber hinaus.

Sein Wirken in der Gemeinde war vorbildlich und ist uns ein bleibendes Vermächtnis. Wir sind ihm zu größtem Dank verpflichtet.

Unser aufrichtiges Beileid gilt seiner Ehefrau und seiner ganzen Familie.

Christa Bail
1. Bürgermeisterin
Gemeinde Westerheim